

Beneficia a bancos alza a tasas de referencia

Para grandes bancos del país el incremento de la tasa de interés de referencia resultará benéfico. La razón es doble: el mayor costo de financiarse es compensado con alza en los réditos que cobran por préstamos a empresas y, segundo, por el amplio acceso que tienen al ahorro del público para obtener fondos prestables, consideró Moody's Investors Service. Los principales bancos de México continuarán beneficiándose de los recientes incrementos en la tasa de interés de referencia. Ello, debido a que las mayores tasas para los créditos comerciales, que son los otorgados a empresas, compensarán el efecto de un incremento en la competencia en el sector de créditos al consumo —donde no se han registrado alzas significativas—, comentó. Al mismo tiempo, el amplio acceso que tienen los bancos a depósitos de bajo costo de individuos, les ayuda a mantener bajos sus costos de fondeo, dijo Moody's Investors Service en un reporte publicado este miércoles, que incluye a los siete bancos más grandes del país, los cuales tienen cerca de 85 por ciento del mercado. Los bancos atraen depósitos de individuos a un costo "muy por debajo de la tasa libre de riesgo", señaló Moody's. La tasa de interés del Banco de México, de referencia en el sistema financiero, aumentó de 3 por ciento en diciembre de 2015 al nivel actual de 7 por ciento.

ROBERTO GONZÁLEZ AMADOR